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2019. ５.21（火）　第3136回　例会報告
例会日…火曜日（AM7：20）～群馬会館食堂
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…宮﨑　瑞穗

幹　　　事…温井　尚久

クラブ会報委員長…江原　友樹

編　集　者…江原　友樹

  点　鐘  　宮﨑会長

  ロータリーソング  　「我等の生業」

  司　会  　伊藤副幹事

  ビジター紹介  　

◎前橋市役所� 建設部長　井口　　章　様

公園緑地課長　今井　信弘　様

公園管理事務所長　篠田　十一　様

◎前橋育英高等学校

　インターアクトクラブ　ボランティア部副顧問

　　唐沢　　仁　様

◎前橋国際奨学生　�バトゲレル　ナイダンフー　さん

セッデッド　バートル　さん

プレブ　オドンチメグ　さん

  会長の時間  　宮﨑会長

皆さんおはようございます。

今日は早朝から恒例の前橋公園幸の池周辺の清掃活

動を計画しましたが、天気予報の通りの大雨の為、中

止といたしました。例会には多数の会員とともにこの

事業に毎年ご協力いただいております、前橋市役所建

設部長の井口章様を始め公園緑地課長今井信弘様、公

園管理事務所長篠田十一様とともに前橋育英高等学校

からボランティアクラブ副顧問唐沢先生、そして今年

の前橋國際奨学生のナイダンフーさん、バートルさん、

オドンチメグさんと多数の方にご参加をいただきまし

て大変有り難うございました。この清掃活動は前橋

早 朝 例 会



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

RCの公共イメージや地域奉仕とともに健康管理の趣

旨で地域社会奉仕委員会と健康管理委員会の担当で私

が入会する前から毎年恒例としてこの時期に行われて

きました。担当していただいた委員会の皆様には感謝

申し上げます。例年ですと爽やかな５月の新緑の中で

ラジオ体操の後、清掃し、その後すがすがしい気持ち

で早朝例会での朝食となりますが、今日は大雨の為、

清掃はありませんでしたが、例会を楽しんでいただけ

れば幸いです。

今日はお客様も多数お出でいただいておりますが、

簡単に会長報告をさせていただきます。先週は18日に

女性ネットワークによる女性フォーラムが開催され、

当クラブからはガバナーノミニー山田先生、望月副会

長、角張会員、菊池会員、小中会員の６名で参加して

きました。フォーラムでは「女性ロータリアンとして

どうあるべきか」、「RCに入会して良かったこと悪か

ったこと」というテーマのもと、分区毎３つに分かれ

て討論を行いましたが、「女性会員はとしてはどうある

べきか」については特に女性に限られたテーマではな

いということ、また「良かったこと」は多くの人に知

り合え視野が広がったことを挙げる方が多く、「悪いこ

とで」は女性会員は社会的に活躍している女性が多い

ので時間を取ることが難しいという意見が大半でした。

現在RI2840地区の女性会員は160名で徐々に増えて

おり、現在は女性会員の比率は７％と全国平均とほぼ

同じと言うことです。世界では25％ですからますま

す増えていって欲しいと思います。2020 ～ 2021年

度は山田ガバナーと望月会長と女性が中心となります。

女性会員は出席率も高く、退会も少ないとの報告もあ

りました。日本でも女性の活動がますます活発になる

ことを期待しています。　

もう一つの報告は19日に沼田RCの創立60周年記念

式典祝賀会があり、当クラブから８名が出席しました

が、前橋RCはスポンサークラブと言うことで私が式

典で挨拶を申し上げてきました。祝賀会も出席者が

250名くらいとずいぶん盛大な会でした。

以上で今週の会長報告を終わります。有り難うござ

いました。

  お客様挨拶  　建設部長　井口　様

公園の維持管理が市としても重要と考えております。

その中でＲＣ様の長年の清掃活動には、感謝いたします。

又、バラ園の中心にハート型のモニュメントを作っ

ていただきました。こちらもありがとうございました。

  幹事報告  　温井幹事

１�、次回の例会は吉田典之会員、伊藤大介会員の新会

員卓話です。場所は群馬ロイヤルホテルです。

２�、11時から新会員のオリエンテーションを行いま

す。場所は群馬ロイヤルホテル８階サンセットテラ

スです。出席予定の方はよろしくお願いします。

  副幹事報告  　伊藤副幹事

前橋西ＲＣ、前橋北ＲＣ、伊勢崎ＲＣ、伊勢崎南ＲＣ、

太田ＲＣ

  出席報告  　田部井委員

会　員　数：119名　{ 出席者　64名欠席者　55名

本日出席率：57.66％

前々回訂正：78.95％


